

Les 6 avantages des pâtées pour chats

L'éternelle question se pose toujours : faut-il donner des croquettes ou des pâtées à son chat ? Les premières ont longtemps été préférées aux pâtées, mais cette tendance commence à s'inverser. Les aliments humides présentent en effet de nombreux avantages, et se rapprochent de l'alimentation naturelle de ce petit félin.



- Elles préviennent les **problèmes urinaires** : la forte teneur en eau des pâtées et autres aliments humides offre un bon apport en eau à ce petit buveur qu'est le chat. La nourriture humide est en cela proche du régime naturel du chat qui se nourrit de petites proies, très riches en eau comme tout être vivant. Les risques de calculs et d'insuffisance rénale sont très limités grâce à cette alimentation.
- Elles offrent un important apport en protéines : au contraire des croquettes dont un des éléments principaux est l'amidon, les pâtées pour chat sont riches en protéines. Or le chat est un carnivore dit "strict", qui ne se nourrit naturellement que de ses proies.
- Elles sont riches en vitamines : le mode de préparation des aliments humides garde intact de nombreuses vitamines.
- Elles sont très appétissantes : la nourriture humide, à condition d'être servie à température ambiante et d'être "fraîche" (pour éviter qu'elle ne s'abîme il faut donner de petites quantités au chat tout au long de la journée), est très odorante, elle est donc particulièrement attractive pour le chat qui se fie principalement à son odorat pour la nourriture.
- Elles ont un goût fort apprécié : moelleuses, goûteuses, les pâtées ont tout pour plaire au chat. Les animaux difficiles, ou qui perdent l'appétit, auront également plus d'attrait pour ce type de nourriture.
- Elles limitent les risques d'obésité : les pâtées apportent moins de calories que les croquettes, notamment du fait de leur richesse en eau et de leur pouvoir de satiété important.